
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年度 

 

北日本ヘア・スタイリストカレッジ 

 

学校関係者評価委員会報告書 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 6 年 3 月 31 日 

 



 

 

学校関係者評価報告 

 

 

北日本ヘア・スタイリストカレッジでは、学校関係者委員会を開催いたしましたので、下記の

とおり報告いたします。 

 

 

 

 

1 委員出席者 

   （氏名）          （所属）           （職名） 

川村 庸子       北上市立北上中学校           有識者 

荒谷 光彦      （有）ボーイプランニング       代表取締役社長 

髙橋 智暁       長坂美容堂               店長 

阿部 純         ORIMCOOR                  代表取締役・卒業生 

 

欠席者なし 

 

 

 

 

 2 開催日 

    日 時：令和 6 年 2 月 20 日（火）9:30~ 

    場 所：北日本カレッジ 2 号館 

 

 

 

 3 学校関係者評価委員報告 

    別紙のとおり  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（別紙） 

 

≪各評価項目について≫ 

１ 教育理念・目的・人材育成像 

○ 新しい人材育成像を学生や保護者等に周知していただきたい。 

 

２ 学校運営 

○各種大会に参加し上位入賞を目指し頑張っていただきたい。 また３校の特色を活かした行事も

行い分野は違うが他校から良い刺激を受ける授業、取り組みなので学校外へ情報発信していた

だきたい。 

○今後も個人情報の取り扱いに注意しながら数多くの情報を発信していただきたい。 

 

３ 教育活動 

○教科課程編成委員からの提言や職員会議などの意見をもとに、教育方針の改善を行っている。 

○授業評価の結果昨年度より今年度は全項目で向上している、学生のモチベーションを上げる意

味でも良い授業をしていると感じるので、さらに評価が向上するように工夫していただきたい。 

○研修で得たことを授業に活かせるように工夫していただきたい。 

 

４ 学修成果  

○早い段階で自分の目標を決めその目標に取組むことは、すばらしいことなどで継続していただ

きたい。 

○今後も引き続き学生のメンタルケアを行いながら、退学等の防止対策を継続していただきたい。 

 

５ 学生支援 

○学校長への相談ポストを設置することで学生の意見に対し、早期に対応することができるので

学生が安心して学校に登校できる環境作りがなされている。継続していただきたい。 

〇今後も学生支援制度をホームページ等を利用して、お知らせしていただきたい。 

 

６ 教育環境 

○災害が多くなっている今、災害時の対応や県外から来ている学生もいる中、学生への防災指導

に努めていただきたい。 

 

７ 学生募集と受け入れ 

○入学生の増加をはかるために、いろんな取り組みをしていることを SNS を活用し発信していた

だきたい。 

 

８ 財務 

○今後も学校の財務基盤を安定させていただきたい。 

 

９ 法令等の遵守 

○法令は遵守されている。今後も自己評価や自己点検を継続していただきたい。 

 

１０ 社会貢献・地域貢献 

○機会を見つけてボランティア活動を実施し、学生の主体的な行動につなげていただきたい。 

 

 

 


